

Buenos días a todos y bienvenidos al martes por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

con..

Esta mañana, en el mercado previo, las cosas están bastante tranquilas..

Los futuros sobre índices bursátiles se negocian en torno al valor razonable..

Crudol baja ligeramente, mientras que el oro sube.

un par de dólares en el mercado previo el martes por la mañana..

Ahora, el VIX continuó moviéndose a la baja, día.

cerrando justo debajo de la línea inferior del canal, por lo que volvemos a tener una señal de venta..

Esto respalda los precios más altos de las acciones..

Ahora, la semana pasada, el VIX pudo cotizar hacia arriba hasta 15,63 antes de retroceder..

Y por eso el nivel 15,63 ha sido resistente desde principios de noviembre..

Realmente vamos a tener que superar ese nivel antes de que el resto.

del mercado de valores va a empezar a prestar atención..

Una acción que estuvo en las noticias de.

La acción comercial del lunes, Arthur Daniels Midland cayó más del 24% el lunes..

Esa es la mayor pérdida, la pérdida de un día, creo, desde 1929..

Se puede ver que los profesionales cedieron el control..

a mediados de diciembre, por lo que no esperaban nada positivo..

Estoy seguro de que no esperaban una caída del 24% en un día..

Ahora bien, siguiendo con las materias primas, el petróleo crudo subió ayer..

Está de vuelta con una señal de compra..

Desafortunadamente, el gas natural se fue en el.

dirección opuesta, haciendo un nuevo mínimo para este movimiento..

Las acciones de energía en Toronto subieron sólo un par de centavos después de alcanzar un nuevo mínimo..

Las acciones de energía en Estados Unidos también subieron..

En ambos casos no disponemos de compra nueva..

señales para el sector energético en la acción comercial del martes..

Mirando a los mineros, el precio del cobre..

cerró a la baja ayer, todavía con una señal de venta..

Las mineras de cobre alcanzaron un nuevo mínimo con este movimiento..

El oro bajó ayer 7 dólares y esta mañana ha subido 4 dólares en el mercado previo..

Eso no nos dará una señal de compra..

Las mineras de oro en Nueva York alcanzaron un nuevo mínimo..

Las mineras de oro en Toronto también registraron un nuevo mínimo el lunes..

En cuanto al precio de la plata, ayer bajó..

Intentando mantener el soporte en 22 dólares..

Los mineros de plata alcanzaron un nuevo mínimo ayer y luego cerraron con un centavo ese día..

En cuanto al mercado estadounidense, todo fue.

el lunes, excepto bienes de consumo básico, servicios públicos y consumo discrecional..

Ayer vimos al DOW alcanzar un nuevo máximo,.

un nuevo máximo para el S&P 500 y un nuevo máximo para el Nasdaq 100..

También vimos el Russell 2000 y el Russell.

Las microcapitalizaciones vuelven a recibir señales de compra al cierre del lunes..

En cuanto a los sectores, el sector financiero alcanzó un nuevo máximo con este movimiento..

Hemos recuperado las acciones de los bancos estadounidenses con una señal de compra..

Y una vez más, son las compañías de seguros estadounidenses las que lideran las cifras financieras al alza..

Ese es un tema que viene ocurriendo desde hace bastante tiempo..

Las acciones tecnológicas alcanzaron ayer un nuevo máximo..

Los semiconductores subieron muy bien y hemos.

consiguió que los servicios de comunicación alcanzaran un nuevo récord..

También volvimos a tener a los Transportes en señal de compra al cierre del lunes..

Ahora, Apple continuó subiendo el lunes, por lo que se ha llenado el vacío abierto..

Alcanzamos nuestro próximo precio objetivo de 193,75..

Felicitaciones si tenía un pedido allí..

Si podemos empezar a cerrar por encima del máximo de ayer, entonces 200 dólares es nuestro próximo precio objetivo..

¿Qué no funcionó?.

Bueno, Tesla continuó bajando el lunes, alcanzando un nuevo mínimo para este movimiento..

Si observamos el mercado canadiense, todavía estamos esperando una señal de compra para el TSX.

y el TSX-60, mientras que las empresas de mediana capitalización generaron una señal de compra el lunes..

No vimos tantos ganadores en el.

mercado canadiense como lo hicimos en el mercado estadounidense..

Lo que funcionó el lunes, bueno, fue real..

inmobiliario, seguido de la atención sanitaria y, a continuación, del financiero..

Los valores financieros volvieron a tener una señal de compra al cierre del lunes..

Tenemos al TMX continuando subiendo aquí..

Tenemos un nuevo récord para este movimiento de CI Financial..

Ayer Onyx alcanzó un nuevo máximo de cierre..

El Royal Bank todavía está en una señal de venta, generó una señal de venta la semana pasada..

Ayer volvimos al canal, buscando un cierre el martes..

por encima de 133,76. Retrocedimos la semana pasada en la mitad de período..

gráfico, no lo suficiente como para darnos una señal de venta..

Así que llegamos a febrero..

Febrero debería ser un mes bastante bueno para las finanzas..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Hasta ahora, parece que vamos a tener una apertura tranquila el martes por la mañana..

Qué tengas un lindo día..

La próxima vez que oirás mi voz será el miércoles por la mañana..

Mañana..